
 

INFORME DEL REPRESENTANTE LEGAL: CARLOS ENRIQUE PARRA 
 
BIENVENIDOS A LA TRIGÉSIMA TERCERA ASAMBLEA GENERAL DE 
ASOCIADOS DE LA CORPORACIÓN ANTENA PARABÓLICA DE GUATAPÉ 
“CORPAGUA”. Hoy nos encontramos presentes como Junta Directiva de 
CORPAGUA dándoles a conocer los informes de las principales actividades 
desarrolladas por la empresa durante el año 2022. Antes de iniciar quiero 
agradecerles a ustedes por el compromiso que tienen con nuestra entidad y 
así mismo por participar de esta asamblea que a su vez es un espacio de 
encuentro que nos permite interactuar, aportar ideas y propuestas que 
contribuyen al crecimiento de esta entidad que tanto queremos. 
 
CORPAGUA, es una Empresa de Telecomunicaciones del Municipio de Guatapé 
que presta el servicio de televisión, internet y cuenta con el Canal Comunitario 
Corpagua teve donde nos vemos y nos reconocemos. 
 
 A continuación, les daré a conocer los aspectos más destacados que tuvimos 
durante el año 2022 y las actividades que se desarrollaron con el fin de dar 
cumplimiento a los estatutos y las leyes que rigen a nuestra entidad.  
 

✓ Corpagua continúa ofreciendo una parrilla de 52 canales análogos y 13 

canales en calidad HD, además ofrecemos el servicio de internet y la 

producción de programas a través del Canal Comunitario Corpagua 

Tevé Canal Seis 

✓ La Junta directiva durante el año 2022 continúa extendiendo su red 
fibra óptica para el servicio de internet a aquellos sectores que aún no 
contaban con este servicio como la Calle 32 – por el sector de la Fabrica 
Crecer y Crear, la Estación de Policía y Calle bodegas. 

 
✓ Se continuó realizando programas que tienen gran acogida por nuestra 

comunidad como lo son: Corpagua noticias, Un paseo por nuestra 

historia, cocina y salud, vitalidad y salud, programas de 

emprendimiento, el programa Sanamente en apoyo con la 

Administración Municipal, la trasmisión de eventos especiales como: La 

semana Santa, la fiesta de la Virgen del Carmen, las fiestas de Guatapé, 

las jornadas navideñas y carnaval de fin de año; así mismo la 

Coproducción del noticiero oriente tevé noticias en convenio con los 

canales comunitarios que hacen parte de esa corporación.  



✓ Se realizaron las transmisiones de las sesiones del Honorable Concejo 

Municipal de Guatapé. 

✓ Se continuo con la transmisión de las Sagradas Eucaristías desde la 

Parroquia Nuestra Señora del Carmen. 

✓ Debido a la alta demanda del servicio de internet se hizo necesario 

contratar otro asistente técnico. 

✓  En la asamblea del año 2021, en el informe que se les presento se les 

dio a conocer que se estaba en el proceso de compra de 14 metros de 

terreno de la empresa de servicios públicos con el fin ampliar nuestra 

sede y así poder realizar el traslado de las antenas, ya que esta empresa 

nos solicitó este espacio por iban a construir su sede donde están las 

plantas de bombeo de agua residuales y donde se encuentra nuestras 

antenas de recepción satelital. En relación con este tema les queremos 

informar que esta compra ya se realizó y así mismo se llevó a cabo la 

construcción de columnas y losa del segundo piso para poder realizar 

este proceso de traslado. 

✓ La entidad continua, dando cumplimiento a la Resolución 1111 de 2017 
expedida por el ministerio de trabajo en cuanto al cumplimiento los 
estándares mínimos del sistema de gestión y salud en el trabajo para 
empleados y contratantes, generando así esfuerzos que permitan la 
promoción de la salud y la prevención de accidentes de trabajo o 
enfermedades laborales con el fin de alcanzar el bienestar físico, mental 
y social del personal que labora en nuestra entidad. 

 
✓ La Junta directiva estuvo atenta a realizar inversiones importantes para la 

ampliación y mejoramiento del servicio (Cambio y Reposición de equipos) 

 

✓ Otro aspecto importante es en relación con la reunión de la Asamblea 
del año anterior donde se les había solicitado a ustedes como asociados 
que autorizaran a la Junta Directiva para acogerse a la modalidad de 
televisión por suscripción con el fin de mejorar y ampliar nuestra parrilla 
de canales. Así mismo les quiero compartir que este cambio no se pudo 
realizar por la premura de la compra de 14 metros de lote a la Empresa de 
Servicios Públicos y la construcción del segundo piso para poder trasladar 
las antenas ya que se tuvo que invertir alrededor de los $80.000.000 
millones de pesos. También otra situación que nos frenó este proceso fue 
el alto incremento del dólar que estuvo en promedio entre 5.000 y 5.200 



aumentando considerablemente el precio de los equipos con los que se 
debía hacer este cambio ya que se necesita una inversión aproximada de 
$130.000.000 para poder empezar y cambiarnos a la modalidad de 
televisión por suscripción.  Esperamos que en este año 2023 se genere 
nuevamente la oportunidad de ejecutarlo y podamos llevar a cabo este 
proyecto que permite mejorar la prestación del servicio de tv y tener una 
parrilla más amplia de canales 
 
Nuevamente les agradezco a ustedes por la participación en esta asamblea, 
a también a mis compañeros de Junta Directiva y empleados de la entidad 
por ese gran sentido de pertenencia, compromiso y amor por esta 
empresa, que ha logrado sostenerse en el tiempo y que a su vez ha 
trabajado por aportarle a la comunidad y ser cada mejor y más competitiva 
ante los nuevos cambios normativos y las nuevas tecnologías.  
 
 
 
Muchas gracias. 
 
 
 
 
 
 
 
CARLOS ENRIQUE PARRA RODRIGUEZ  
Representante Legal - CORPAGUA 
 
 


